Santa Teresa de Calcuta

26 AGOSTO 1910

Nació Agnes Bojaxhiu en lo que es hoy Macedonia del Norte.

A los 18 años ingresó a las Hermanas de Loreto y tomó el nombre de Teresa, por Teresa de Lisieux.





Ella decidió optar por los más pobres de los pobres, y a imitación de Cristo pobre, decidió ser una de ellos.

Vivir como ellos y sufrir como ellos.

6 ENERO 1929

Llega a Calcuta, India, donde fue docente de las alumnas del Colegio St. Mary.

1946

Escuchó a Dios pidiéndole que dedicara su vida a los menos privilegiados.



05 de septiembre

7 OCTUBRE 1950

La Santa Sede le autorizó fundar las Misioneras de la Caridad.







1979

Año Internacional del Niño, recibió el premio Nobel de la Paz.